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АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Пассивные операции банка как источник формирования банковских ресурсов (на примере ОАО «Технобанк»)»

Дипломная работа посвящена вопросам анализа пассивных операций банка в составе банковских ресурсов. В данной работе представлены к рассмотрению экономическая сущность банковских операций, их виды и значение, проведены анализ и оценка деятельности ОАО «Технобанк» в области пассивных банковских операций, определены проблемы и перспективы развития пассивных операций.

Объект исследования: деятельность ОАО «Технобанк». ОАО «Технобанк»— один из крупнейших банков с частным белорусским капиталом. Банк занимает твердую позицию на рынке финансовых услуг и обслуживает свыше 15000 клиентов. Организация характеризуется стабильным финансовым состоянием и является прибыльной.

Предмет исследования – ресурсы и пассивные операции ОАО «Технобанк» 

Цель работы - оценка пассивных операций банка и разработка направлений повышения их эффективности.

В первой главе работы рассмотрены теоретические аспекты пассивных банковских операций, рассмотрено понятие и виды банковских ресурсов, понятие и виды банковских операций, а также место депозитов в составе банковских ресурсов.

Во второй главе проведен вертикальный и горизонтальный анализ структуры баланса, отчета о прибылях и убытках, рассчитаны коэффициенты платежеспособности и рентабельности. 

В третьей главе рассмотрены проблемы и перспективы развития депозитных операций в банке. Также проанализировано развитие банка в современных условиях цифровизации. По результатам полученных данных разработаны меры по развитию пассивных операций.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
ABSTRACT
For the thesis "Passive bank operations as a source of the formation of banking resources (on the example of JSC" Technobank ")"

Thesis is devoted to the analysis of passive operations of the bank in the composition of banking resources. This paper presents for consideration the economic essence of banking operations, their types and significance, analyzes and evaluates the activities of JSC "Technobank" in the field of passive banking operations, identifies the problems and prospects for the development of passive operations.

Object of research: the activities of JSC "Technobank". Technobank OJSC is one of the largest banks with private Belarusian capital. The bank holds a solid position in the financial services market and serves over 15,000 clients. The organization is characterized by a stable financial condition and is profitable.

Research subject - resources and passive operations of JSC "Technobank"

The purpose of the work is to assess the bank's passive operations and develop directions for increasing their efficiency.

The first chapter of the work examines the theoretical aspects of passive banking operations, considers the concept and types of banking resources, the concept and types of banking operations, as well as the place of deposits in the composition of banking resources.

In the second chapter, a vertical and horizontal analysis of the structure of the balance sheet, profit and loss statement is carried out, the solvency and profitability ratios are calculated.

The third chapter examines the problems and prospects for the development of deposit operations in the bank. The development of the bank in modern conditions of digitalization was also analyzed. Based on the results of the data obtained, measures were developed to develop passive operations.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
